

El pedestrismo humorístico

Hoy, domingo, y en la barriada de Inchaurreondo, tendrá lugar un emocionante "cross", que ha despertado mucho interés. En esta carrera tomará parte el famoso excoorredor Benito Tudela, conocido por "el Barrao", dando comienzo la prueba a las diez y media de la mañana, desde el caserío "Puchueta" hasta el establecimiento del señor Porras, en dicho barrio.



La originalidad de este "cross" consiste en que "el Barrao", deseando mostrar sus facultades, piensa hacer dicho recorrido en 20 minutos, borrando, por lo tanto, la marca que desde hace tres años viene ostentando el conocido y popular Miguel Camedo, "el Maño", que hizo en 22 minutos.

Esperamos que esta competición será muy concurrida, dada la popularidad de ambos corredores.